
LE SCHEDE DIDATTICHE DELLA MAESTRA MPM

GLI O LI?
Alcune regole per non sbagliare

I nomi propri non vogliono GLI tranne:

Guglielmo, Guglielmina, Gigliola

Si usa LI: 

nei nomi dei mestieri: gioielliere, gondoliere, stalliere, mobiliere, …

all'inizio della parola: liana, lievito, liuto, …

quando c'è la doppia LL: allievo, allietare,...

con alcuni nomi geografici: Sicilia, Italia, Australia, Emilia Romagna, ... 

GL (G+L) ha il suono duro in alcune parole:

glicine, igloo, gladiolo, geroglifici, gloria

Vai al blog CIAO BAMBINI: http://www.ciaomaestra.com/ 

GLICINE GLADIOLI

GEROGLIFICI

IGLOO

http://www.lamaestravisaluta2.blogspot.com/

